

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

De la nécessité de reprendre le National-Foot

G.R.M
Libreville/Gabon

ON ne le dira jamais assez, il n'y a qu'une compétition pour préparer une autre. Certes, Bouenguidi Sports s'est imposé et s'est qualifié en jouant sans championnat. Qui plus est, l'ambassadeur gabonais a disputé 180 minutes sans concéder le moindre but. Il reste que, samedi dernier, les poulains du coach Brice Ondo ont, à un moment donné, connu une baisse inquiétante de régime, sans doute, par... manque de compétition dans les jambes. À l'image de Floriss Djavé qui, l'heure de jeu à peine dépassée, a manqué de ressources pour aller faire pression sur un adversaire, lequel a eu le temps

d'amorcer une offensive depuis le rond central. Une action heureusement enrayerée par la défense. Et la baisse de régime compensée par le travail collectif du capitaine Jean-Luc Tchibinda et ses équipiers. Sans compétition dans les jambes, ils ont le mérite d'avoir éliminé un adversaire qui, pour sa part, a déjà disputé, cette saison, quatre journées du championnat zambien.

Toujours est-il que le 23 décembre 2020 à Sibang, il faudra être plus costaud devant la formation du Tout-Puissant Mazembe. Qui, à son niveau, totalise 11 journées de championnat et caracole en tête. Ainsi, le représentant gabonais, dans un premier temps, jouera deux matchs contre les Congolais. En cas de succès final, les Gabonais iront directement en phase de

groupe. À cette étape, nos ambassadeurs joueront au moins six rencontres. Mais en cas d'élimination, Bouenguidi Sports jouera, face à un autre adversaire, deux rencontres de cadrage en aller et retour pour accéder en phase de groupes de la Coupe de la Confédération africaine de football. Tout un programme ! La question qui se pose alors est la suivante : sans championnat, la formation kouloise peut-elle tenir le rythme face à des adversaires qui totalisent au minimum dix rencontres dans les jambes ? Comme alternative, nous apprenons que la formation de Bouenguidi Sports pourrait jouer, le 16 décembre prochain, à Bitam, une rencontre amicale internationale contre l'Union de Douala ou Bamboutos de Mbouda du Cameroun.



Photo : Wilfried MBINAH

Les joueurs de Bouenguidi Sports auront besoin de beaucoup d'énergie en Ligue des champions.

LE BONHEUR VOUS VA SI BIEN

TRÈS TRÈS PETITS PRIX

LA CHEMISE HOMME FCFA 5900

KIABI

GALERIE MARCHANDE

MBOLO

KIABI
la mode à petits prix

KIABI-AFRICA.COM
f @